

Deux centenaires de plus à la maison de retraite



Chaque mamie avait son propre gâteau. Un énorme fraiser qu'elles ont partagé avec tous les invités.

(Photo J. H.)

Mardi après-midi, l'ambiance était des plus festives au sein de La Provençale.

Et pour cause, la maison de retraite roquière célébrait un double anniversaire. Celui de Lucienne Lafontaine et de Paulette Touze, qui ont soufflé ensemble leurs cent bougies.

Nées en mai 1923, à une petite semaine d'intervalle, nos super mamies ont beaucoup d'autres choses en commun.

Une joie communicative

Ainsi, toutes deux ont vu le jour à Paris, où elles ont passé l'essentiel de leur vie. Elles s'y sont mariées, mais n'ont jamais eu d'enfant. Seul, leur parcours professionnel aura été différent.

Lucienne officia dans le secteur bancaire et fut même une spécialiste des titres à la BNP.

Quant à Paulette, d'abord secrétaire dans un laboratoire pharmaceutique, elle fut ensuite secrétaire de direction dans un grand magasin de luxe parisien et enfin, assistante dentaire.

Désirant se rapprocher de leurs nièces – qui résident à Garéoult et à Méounes – elles ont choisi de quitter la Capitale pour rallier le Sud. Depuis quelques années, elles sont pensionnaires de La Provençale, où elles vivent heureuses.

Une longue existence que le maire, Michel Gros, a relaté dans le détail et avec chaleur.

La municipalité, via le centre communal d'action sociale, a offert un joli bracelet à nos deux vieilles dames, plus coquettes que jamais.

La directrice et le personnel de l'établissement ont organisé ce délicieux instant de convivialité avec le plus grand soin.

Nos mamies, enchantées, ont affiché la même vivacité d'esprit, la même joie communicative au moment de partager leurs gâteaux d'anniversaire, de sabler le champagne et de recevoir fleurs et cadeaux.

Présentes à leurs côtés, leurs nièces étaient très émues de les voir fêter côte à côte ce si bel événement. **J. H.**